

Ouest France

lundi 9 décembre 2019

Que faire des décors de Noël dont on ne veut plus ?

Au 44, place Gambetta, au siège de l'association Les Possibles, les Mayennais peuvent déjà profiter d'un frigo solidaire. On peut le remplir, mais aussi se servir. Sur le même principe, une boîte est mise à disposition pour collecter les échantillons et produits d'hygiène, de beauté, parfum.

Au mois de décembre, une nouvelle boîte est arrivée. « **Vous souhaitez changer vos décorations de Noël... Ne les jetez surtout pas ! N'hésitez pas à apporter les anciennes, elles seront utiles pour d'autres personnes !** », invite l'association. À l'heure où l'on décore son sapin et sa maison, ça vaut le coup d'y penser non ?



Ne jetez pas vos anciennes décorations de Noël ! L'association Les Possibles les récupère pour qu'elles servent à d'autres.

PHOTO : OUEST-FRANCE